
Aos vinte e dois dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e dois, 

às 16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 08 de Outubro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

011/2022, de autoria do poder executivo, que regulamenta a realização de 

sepultamentos e túmulos no âmbito do Município de Nova Olinda; 2 – 

Projeto de Lei Nº 013/2022, de autoria do poder executivo, que 

regulamenta os limites do zoneamento urbano do Município de Nova 

Olinda; 3 – Projeto de Decreto Legislativo Nº 001/2022, de autoria do 

vereador Damião Severino da Silva, que concede título de cidadão nova 

olindense a médica Mayra Correia Azevedo; 4 – Projeto de Decreto 

Legislativo Nº 002/2022, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, 

que concede título de cidadão nova olindense a enfermeira Ana Lúcia dos 

Santos Sousa; 5 – Projeto de Decreto Legislativo Nº 003/2022, de autoria 

do vereador Sebastião Braz da Silva, que concede título de cidadão nova 

olindense ao radialista Antonio Malvino Neto, e dá outras providências; 6 – 

Requerimento Nº 016/2022, de autoria dos vereadores José Raimundo 

Neto e José Batista da Silva. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente 

abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 

011/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, pede vistas ao PL nº 011/2022, para melhor análise. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 013/2022. Vai à tribuna o 

senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que pede vistas 

ao PL nº 013/2022, para melhor análise. Dando continuidade, o senhor presidente 

coloca em discussão os Projetos de Decreto Legislativo nº 001/2022 e 002/2022. Vai 

à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

hoje apresentou dois PDL concedendo 02 títulos de cidadão honorário nova 

olindense; fala que o primeiro é para a médica Mayra Correia que prestou relevantes 



serviços ao nosso Município junto ao PSF Pedro Leite Guimarães e como plantonista 

na Unidade Mista de Saúde João Moisés de Souza; diz que o segundo é concedendo 

o título a enfermeira Ana Lúcia, que não é filha natural desta terra, mais que é 

casada com o Sr. José de Enoque, e que há mais de 10 anos trabalha em nosso 

Município, na Unidade Mista de Saúde e no PSF Gatos. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação os Projetos de Decreto Legislativo nº 

001/2022 e 002/2022, sendo aprovados por unanimidade. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Decreto Legislativo nº 003/2022. 

Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz 

que hoje está apresentando um PDL que concede título de cidadão nova olindense 

ao radialista Antonio Malvino Neto. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

presidente coloca em votação os Projetos de Decreto Legislativo nº 003/2022, 

sendo aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Requerimento nº 016/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que está apresentando um requerimento em 

conjunto com o vereador Dedé de Batista, para ter acesso a relação dos beneficiários 

do bolsa família, atual auxílio brasil. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que apresentou esse requerimento para que a 

Secretária de Ação Social mande a relação dos beneficiários do auxílio brasil, pois foi 

até a Secretaria e lhe informaram que precisava de um ofício com a solicitação. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento nº 016/2022, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhado ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que no grande expediente falamos sempre a 

língua do povo, sendo que na última sessão disse aqui que não voltaria a falar na 

tribuna para defender as demandas, mais que ficou sabendo que estão dizendo por 

aí que ele vai se vender, sendo que estes deveriam ter vergonha na cara; fala que 

aqui em Nova Olinda o Ministério Público do Trabalho deve agir, pois está 

acontecendo muito assédio eleitoral, caracterizando crime de coação eleitoral; diz 

que aqui não gostam dele porque ele fala a verdade, sempre foi um político limpo 

que nunca colocou a mão no dinheiro público; fala que na pandemia os professores 

reclamavam de falta de material, mais que o SAGRES está cheio de empenhos e que 

o Secretário Zé Noberto disse que não tinha lâmpadas porque foi licitada uma 

empresa de Goiana e que esta não está entregando as lâmpadas; diz que esteve 

conversando com o governador João Azevedo, juntamente com os vereadores da 

oposição para declarar apoio a ele neste 2º turno pedindo a ele que seja feito o 

asfalto interligando a sede da cidade ao Distrito de Manguênza, como também 

estender o abastecimento de água ao Manguenza e a essas comunidades rurais 

adjacentes onde o asfalto vai passar. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que vem registrar hoje que as atividades na 



UBS Enoque David voltaram ao normal e os atendimentos voltaram a ser feitos 

naquela unidade; fala que no último dia 28/09 participou da inauguração do Campus 

do IFPB Itaporanga, onde foi bem recebido pelos servidores daqui de Nova Olinda 

que trabalham naquela instituição; diz que esteve conversando com o Secretário de 

Agricultura e este lhe comunicou que está tomando as providências para reativar o 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável; fala que esteve na Igreja 

Assembleia de Deus participando do culto de despedida do pastor Edilson; externa 

suas condolências a família Pinto pelo falecimento de Gorete Pinto; parabeniza os 

professores e os servidores públicos pela passagem do seu dia, respectivamente nos 

dias 15 e 28 de outubro. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente 

deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e 

declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e 

digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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